



イベントの多かった6月を駆け抜けて、現在は期末考査へ向けてしっかりと学習に取り組んでくれています。暑さも増し、湿気も増した6月でしたが、生徒達は校内でも校外でも元気よく過ごしてくれました。皇學館中学校でしか学べない特別な行事を経験する中で、気づきや疑問を大切にしていって、日々成長していきってほしいと思っています。

【全米桜の女王の来校について】

6月8日、本校に全米桜の女王、アレッサンドラ・マリア・エヴァンジェリスタさんが来校していただきました。伊勢にいらっしゃる前には、東京で岸田首相や佳子内親王殿下に歓迎されている様子をニュースで確認している生徒もいました。生徒たちは司会進行や代表挨拶、座談会での質問も英語で行いました。先の総合フィールドワークで尾崎罎堂記念館を訪れ、桜とハナミズキを送り合った関係性を伺いました。明治時代から継続している歴史の重みを確認し、楽しい時間を過ごすことができました。



【舞台芸術等総合支援事業学校巡回公演《雅楽》】

6月13日、雅楽の公演を鑑賞しました。前日にはワークショップが開かれ、雅楽についての基礎知識を教えていただき、演奏に必要なリズムや拍子も体験的に学びました。本番はセミナーホール中に響き渡る迫力ある演奏に魅了されました。



【月次祭 神宮参拝】

6月17日、全校生徒で内宮に参拝しました。中高合わせた全校の神宮参拝は、久しぶりの開催で、前回はコロナ禍以前に遡ります。手水や参拝の作法を確認して、現地へ向かいました。宇治橋を渡って鳥居をくぐり、心を静めて御正宮へ向かいました。柏手も揃い、心を合わせて参拝することができました。次回は12月です。神様に感謝を伝えられるよう、これからの学校生活もがんばっていきましょう。

【遠足 名古屋港水族館】

6月21日、名古屋港水族館へ遠足に行きました。生徒たちも大変楽しみにしており、現地につくまでのバスの中でもわくわくしている様子が伺えました。予定通りに現地につき、学年ごとの班別活動で水族館を回りました。マイワシのトルネードやイルカショーに感動する姿や、クラゲの幻想的な姿に癒される姿が見られました。多くのお客さんがいる中で、ルールとマナーを守って行動できていました。最後に、職場訪問学習として講師の市川さんよりお話をさせていただきました。普段聞くことのできない水族館の意義やバックヤードのお話に興味関心を高めて、学んでいました。

～生徒感想～

- 1年生 私は初めて名古屋港水族館へ行きました。市川さんのお話では、今まで知らなかった水族館の秘密を知ることができました。飼育員さんは仕事がいっぱいあってすごいなと思いました。とても楽しかったです。
- 2年生 遠足全体では、様々な生物を見て学習を深めることができたし、クラスメイト同士でより親交を深めることができたと思います。普段見ることのない生物を見られてよかったです。班員同士で協力して行動できました。
- 3年生 マイワシのトルネードはすごくきれいで感動しました。くらげなごりうむは、マイワシとはまた別のベクトルできれいでした。帰りのバスでのレクリエーションも楽しかったです。みんなでノートを回して水槽を完成させました。私はくらげを描きました。班のみんなと協力できて、貴重なお話も伺えました。今日はとても楽しく充実した一日でした。



7月の行事予定

- 7月 1日(月) 3限授業
2日(火)～5日(金) 1学期期末考査
6日(土) 第1学年総合学習 相野谷診療所所長の森本真之助先生による講演
7日(日) 第1回英検二次試験
8日(月) 応急手当講習
9日(火) 頭髪服装指導
12日(金) 短縮45分授業・大掃除
13日(土)・14日(日) 中体連夏季大会
16日(火) 文化芸術による子供育成推進事業(彫刻テラコッタ) 第2回英単語テスト
18日(木) 2限授業 保護者懇談会 夏季個別指導
19日(金) 2限授業 授業アンケート 保護者懇談会 夏季個別指導
20日(土) 終業式 中体連夏季大会 通信陸上
22日(月)～24日(水) 夏季課外授業①～③
28日(日) 三重県私立中学校フェア2024(津)